



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 010/2024

LLEGAN REYES MAGOS AL AYUNTAMIENTO Y DELEGACIONES TOLUQUEÑAS

Toluca, Estado de México, 6 de enero de 2024.- En un acto de congruencia política y unidad gubernamental y social, el Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise Naime, acompañado por la Presidenta Honoraria del DIF municipal, Paulina Arriaga Alcántara, miembros del Cabildo y diputados locales y federales, encabezó la celebración por el Día de los Reyes Magos en un ambiente lleno de alegría y buenos augurios.

Los Tres Reyes Magos, de mano del gobierno municipal toluqueño, realizó la entrega de paquetes de regalos a los representantes de todas las delegaciones del municipio, con una carga de diversión, esperanza y unidad para este año 2024.

Representantes de las 48 delegaciones y subdelegaciones toluqueñas se congregaron con autoridades municipales para compartir una monumental rosca de Reyes en la presidencia municipal, también en las delegaciones San Buenaventura y San Mateo Otzacatipan, símbolo de la magia, inocencia y fe que caracterizan el espíritu infantil, tal como subrayó el Presidente Municipal, Juan Maccise Naime en su discurso.

"Quiero pedirles, estimados delegados, que se conviertan en multiplicadores de un mensaje de reconciliación, confianza y fe en sus respectivas comunidades. En esta ocasión, los insto a ser el vehículo para transmitir a todos los habitantes de sus localidades que estamos aquí para servirles, porque creemos en la gente, en sus iniciativas y en la legitimidad de sus demandas", expresó el alcalde.

Tras hacer entrega de un paquete de juguetes a los delegados, el alcalde les solicitó una atención particular a las necesidades de las niñas y niños de Toluca: "Sean especialmente sensibles para comprender sus deseos, porque en ellos reside el futuro de nuestra sociedad; en su felicidad, el destino de nuestra ciudad".

Evocando las sabias palabras de Adolfo López Mateos, quien afirmaba que un pueblo cuya niñez ríe, es un pueblo que ha encontrado su destino, el alcalde enfatizó en la necesidad de enfocar los esfuerzos hacia este noble propósito.

"Por favor, entreguen estos juguetes con la satisfacción y el orgullo de ver que su labor va más allá de la gestión de obsequios. Con su vocación de servicio, se



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.
convierten en Reyes Magos que hacen realidad los sueños de muchos niños que esperan con ilusión”, añadió.

En esta jornada de Reyes Magos, Juan Maccise acudió a las delegaciones Centro Histórico, San Buenaventura y San Mateo Otzacatipan con juegos inflables, espectáculos y diversas actividades infantiles para compartir personalmente con los niños toluqueños la magia y alegría de esta fecha memorable.

"Es la niñez la razón del esfuerzo de la administración municipal y de sacar adelante a Toluca", verlos felices es la meta, por ello, hoy en San Buenaventura reiteró que su compromiso es con la gente y pidió a los ciudadanos ser parte del proceso de Reconciliación Social con el Gobierno.

En el mismo tono, recalcó que su gobierno trabaja incansablemente para que toda la ciudad sienta que está viviendo una nueva etapa. "En esta ocasión, la gente y la confianza mutua son lo más importante dentro de mi gobierno".

Finalmente, el alcalde dijo con convicción que su administración cerrará entregando una ciudad mejor y con una sociedad conformada por personas más felices.